

RFB/IAS 100014767 – Questions

Catégorie 2 - Produits reliés aux tables/ Rimouski, Québec

Category 2 - Table Products/ Rimouski, Quebec

*(English follows)*

Questions

1. Nous aimerions savoir si l'endroit où les produits seront livrés peut accepter une remorque de 53'?

Réponse : Non.

2. Quel est le type de surface requis ? (mélamine, stratifié, inox, autre)

Réponse : Stratifié

3. Quelles sont les hauteurs minimales et maximales requises pour l'ajustement des tables ?

Réponse :

Minimal : 25 pouces

Maximal : 50 pouces

4. Combien de moteurs sont requis par table ?

Réponse : 1

5. Est-ce que des roulettes sont requises ?

Réponse : Non

6. Concernant la livraison des tables, vous ne demandez pas d'installation mais est ce que nous devons les déballer et les livrer sur l'étage ?

Réponse : SVP, ne pas déballer, seulement livrer au 5e étage

Questions

1. We would like to know if the location where the products will be delivered can accept a 53' trailer?

Answer: No.

2. What type of surface is required? (melamine, laminate, stainless steel, other)

Answer: Laminate

3. What are the minimum and maximum heights required for table adjustment?

Answer:

Minimum: 25 inches

Maximum: 50 inches

4. How many motors are required per table?

Answer: 1

5. Are casters required?

Answer: No

6. Regarding the delivery of the tables, you are not asking for installation but do we have to unpack and deliver them to the floor?

Answer: Please do not unpack the boxes, just deliver on the 5th floor